



益子小学校 学校だより⑨ R6.1月

山 紫

やまむらさき



第3学期初日の
下校風景
2024.01.09

《5つのいっぱい運動》あいさついっぱい、花いっぱい、歌いっぱい、読書いっぱい、運動いっぱい



◇◇◇ 令和6年 新しい1年のスタート ◇◇◇

【本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。】

2024年、令和6年がスタートしました。皆様おそろいでよいお年をお迎えのこととお喜び申し上げます。本年が、保護者の皆様・地域の皆様にとりまして幸多き年となりますようお祈り申し上げます。

12月は例年になく暖かく穏やかな年末でしたが、年が明けた1月1日の元日、能登で震度7の地震が発生しました。東日本大震災以来の大津波警報も発表され、甚大な被害となりました。お亡くなりになられた皆様に謹んで哀悼の意を表するとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。お正月にもかかわらず、地震発生から地元の消防、警察の方々、派遣されている自衛隊の方々を中心に、救済にご尽力されている皆様には尊敬と感謝の気持ちしかありません。

さて、冬休みが明け、久しぶりに子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。「安全第一。事故や事件に十分気を付けて、元気な笑顔で1月9日に会いましょう。」と話してから3週間弱ですが、成長を感じるのは、楽しかった冬休みのおかげかもしれません。よい冬休みを過ごしたことが伝わってくるような、朝の登校時の元気なあいさつ。3学期が始まったことを実感いたしました。

短いですが落ち着いて学習に取り組めるのが3学期です。1年生から5年生は、学年の「まとめ」をじっくりと行い、修了式で「小学校第〇学年の課程を修了したことを証します」と書かれた修了証を胸を張ってもらえるよう、進んで学習したり、生活したりしてほしいと思います。また、6年生は小学校生活最後の3か月となります。在校生によいお手本をたくさん見せ、3月18日には堂々と卒業証書を受け取れるよう、充実した毎日を過ごしてほしいと願っています。

昨年の教育活動は、5月にコロナが5類になったこともあり、久しぶりに実施できたこともありました。今年も、全教職員で心をつなげて日々の教育活動に取り組んでまいりますので、保護者の皆様・地域の皆様の御理解、御協力をどうぞよろしくお願いいたします



【みんなでジャンプ!～ なわとび活動～】

子どもたちは今、なわとびカードの1級を目指して夢中になってなわとび活動に取り組んでいます。

業間や昼休みに、自分一人で、あるいは友達と練習するだけでなく、上学年の児童が下学年の児童に手本を見せたり、下学年の児童のカウントの補助をしたりする時間も設けてあります。

低・中・高学年ごとに作られた「とちぎ元気キッズなわとびカード」を用いて、どの子も楽しく、一生懸命、そして、仲良くいろいろな技に挑戦しています。

